



BAHNENGOLF / Kinder und Jugendliche lernten Grundzüge und auch Feinheiten der Ballbeherrschung von erfahrenen Golfern.

Golfen im Miniformat

SEEFELD-KADOLZ / Beim Bahngolf-Trainingskurs lernten Jugendliche Spielregeln, optimale Schläger- und Körperhaltung, Konzentration während des Spiels sowie Feinheiten der Ballbeherrschung auf der Bahngolfanlage von erfahrenen Trainern.

Kursleiter Georg Jungmayer zeigte sich mit den Fortschritten der Nachwuchsminigolfer äußerst zufrieden. Spielten die Teilnehmer zu Kursbeginn noch Runden mit durchschnittlich 70 Schlägen, so waren am Kursende schon durchschnittliche 30 Schläge. Neben intensivem Training unternahmen die Jugendlichen einen Radausflug in der Gemeinde Seefeld-Kadolz. Außerdem besuchten sie den Reit-

stall Zeiller. Die lustige Traktorfahrt durch die Gemeinde und entlang der tschechischen

Grenze wird den Jugendlichen ebenfalls lange in Erinnerung bleiben.

ABSCHLUSSTURNIER

1. Silvie Zauchinger (St. Pölten), 2. Felix Bright (Herzogenburg), 3. Georg Both (Großkadolz), 4. Roland Both (Großkadolz), 5. Katharina Papai (Wien), 6. Isabella Both (Großkadolz), 7. Claudia Kohlberger (Großkadolz), 8. Verena Papai (Wien).



Die Teilnehmer am Bahngolfkurs mit Bgm. Georg Jungmayer (links): Georg Both, Claudia Kohlberger, Silvie Zauchinger, Isabella Both, Egon Stingl, Roland Both, Felix Bright (v.l.) und Verena Papai (vorne). FOTO: ZVG